

# Biebricher Höfefest auf Hof Casselmann

Freitag, 24. Januar 2025 | 14:00 Uhr bis 23:00 Uhr

Garten/Hof Casselmann | 65187 Wiesbaden, Biebricher Allee 138

## Biebricher Höfefest auf Hof Casselmann, Samstag, 25. Mai 2024, Hoföffnung: 14-23 Uhr

Zusammen mit der erfahrenen Kräuterpädagogin Katharina Kindgen, könnt ihr bereits vor offizieller Hoföffnung mit offenen Augen unseren Garten durchstreifen und Interessantes, Amüsantes und Wissenswertes zu diversen Wild-, Nahrungs- und Heilpflanzen erfahren. Danach nimmt unser Fest wieder seinen gewohnten Lauf: Jazz, Blues & Soul, Kulinarisches, Pflanzenflohmarkt und unsere Keramikausstellung in der Töpferwerkstatt.

### Programm:

13.00 Uhr Kräuterführung mit Katharina Kindgen, Naturschutzreferentin des NABU. Für die Teilnahme bittet Katharina um eine angemessene Spende. Treffpunkt: Alter Apfelbaum auf der hinteren Wiese.

14:30 bis 16 Uhr „Frankfurt City Blues Band“ - Fast anderthalb Jahrzehnte war Wolfgang Stamm "unser Mann an den Drums" bei der FrankfurtCityBluesBand, bis seine schwere Erkrankung dem ein jähes Ende setzte. Umso mehr freuen wir uns nach über 4 Jahren auf ein erstes gemeinsames Konzert mit unserem alten Weggefährten auf dem Höfefest Biebrich.

Seit über 40 Jahren gelingt der Frankfurt City Blues Band der Spagat zwischen authentischen und aufregend neuen Interpretationen des Blues. Die FCBB begeistert Traditionalisten, wie auch Freunde exzentrischer Pop-Musik. Hier ist eine Band am Werk, die ihren eigenen Weg geht und dabei ihr Ohr an den musikalischen Nabel der Zeit anlegt.

Die Seele wird der Musik eingehaucht durch die Ausnahmestimme von August Scheufler: rau, sanft, manchmal auch schrill, auf jeden Fall mitreißend. Dabei bleibt viel Raum für mitreißende Improvisationen der Instrumentalisten.

Die Frankfurt City Blues Band, **Andreas The August Scheufler (Vocals), Jens Biehl und Wolfgang Stamm (Drums), Achim Farr (Saxophon/Harp), Tilmann Höhn (Guitar), Klaus Bussalb (Bass)**, schafft es, virtuos neue Akzente zu setzen und gleichzeitig vertraute Gefühle zu wecken.

Ab 18:30 Uhr „Monkeyman Band“ – bluesiger Gesang und rockige Gitarrensoli über einer mächtig

groovenden Rhythmusgruppe – wie immer fresh & funky. Tanzen auf der Stoppelwiese ist wieder angesagt. Das Trio um „Monkey“ Marcus Schniedermeier ist wieder da. Funk Soul Partypower mit Michel Hauck (vocals, keys & basslines), Peter Wirth (drums) und Marcus Schniedermeier (guitar, vocals).

Eintritt frei!

Veranstalter:  
Silvia & Manuela Casselmann

Biebricher Allee 138  
65187 Wiesbaden

Telefon: 0611-843650  
[m\\_casselmann@yahoo.com](mailto:m_casselmann@yahoo.com)  
<http://www.casselmann.de>

